
Ratsherr Meyer zu Drehle weist darauf hin, dass er in der letzten Sitzung erwähnt hat, dass aufgrund 

des deutlich größeren Beckens im Hinblick auf die Wasserfläche auch die Betriebskosten deutlich 

höher ausfallen werden. Laut Dr. Baier wird das Betriebskostenkonzept eine gesonderte Vorlage im 

Bildungsausschuss erhalten. Die Ausführungen werden zur Kenntnis genommen.  

 

Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. 

 

 


